



CONVENIO DE COLABORACIÓN INTERINSTITUCIONAL ENTRE LA UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR, EL MEDITERRANEA INTERNATIONAL CENTRE FOR HUMAN RIGHTS RESEARCH DE LA UNIVERSITA DI REGGIO CALABRIA DE ITALIA Y GRUPO CEAS

El *MEDITERRANEA INTERNATIONAL CENTRE FOR HUMAN RIGHTS RESEARCH DE LA UNIVERSITA DI REGGIO CALABRIA DE ITALIA* escogió a GRUPO CEAS para llevar adelante el programa de Colaboración Interinstitucional que fortalezca la vinculación ACADEMIA/EMPRESA a nivel de América Latina y Europa.

Este Convenio se extiende en sus beneficios a la Universidad Central del Ecuador e incluye un Comité Directivo que estará presidido por GRUPO CEAS a través de su principal ejecutiva, la Dra. Inés María Baldeón B., quien es la primera ecuatoriana escogida por el MICHR como alumna del Postdoctorado en Inteligencia Artificial y Derecho, que incluye una estancia académica de 8 semanas en Italia en el año 2021.

El Convenio contempla la designación del también ecuatoriano Dr. Héctor Tapia como Coordinador Académico a nivel mundial del Programa de Postdoctorado en el área de Derecho Administrativo durante el período 2020-2021.

Tanto la Dra. Baldeón como el Dr. Tapia son profesores de la Universidad Central del Ecuador, institución educativa superior que logra de esta manera fortalecer su presencia internacional de la mano de GRUPO CEAS, con lo cual se generará un programa de pasantías y estancias laborales y académicas a favor de los profesores y alumnos de la UCE.

Esta vinculación permite consolidar la responsabilidad social empresarial de GRUPO CEAS para apoyar la generación de mejores profesionales con visión internacional originarios de la más importante Universidad pública del Ecuador y demuestra el reconocimiento y presencia internacional que tiene GRUPO CEAS como empresa de servicios jurídicos corporativos. Confirma además los objetivos del *MEDITERRANEA INTERNATIONAL CENTRE FOR HUMAN RIGHTS RESEARCH DE LA UNIVERSITA DI REGGIO CALABRIA DE ITALIA*, en particular de su principal representante, Dr. Ángelo Viglianisi Ferraro quien de forma reiterada ha demostrado de forma concretas su apoyo para el crecimiento académico y profesional de América Latina.

En el marco de este Convenio, el jueves 16 de julio a partir de las 9h30 se llevará a cabo la Conferencia Internacional titulada "Las nuevas tecnologías y los desafíos jurídicos y económicos de la sociedad posmoderna" con la participación de ponentes de Ecuador, España, Brasil, Chile, Perú e Italia, en el que participarán la Dra. Baldeón y el Dr. Ferraro.

Departamento de Comunicación
GRUPO CEAS